

FDP Friedberg

DR. REGINA BECHSTEIN-WALTHER: „UNSER OSSENHEIMER WÄLDCHEN MUSS ERHALTEN WERDEN.“

02.03.2021

„Wir wollen unser kleines Wäldchen so für die Naherholung erhalten, wie es ist. Die Errichtung eines Friedwaldes ist keine gute Idee. Wir haben auf Friedberger Boden und in der unmittelbaren Umgebung schon sehr viele Angebote für diese Bestattungsform. Daher lehnt die FDP es ab, ein Drittel des Ossenheimer Wäldchens aufzugeben“, teilte Dr. Regina Bechstein-Walther, Stadtverordnete und Mitglied des Ortsbeirats Ossenheim, mit. Sie hat aus diesem Anlass ein Video veröffentlicht, das auf der Internetseite der FDP Friedberg (www.fdp-friedberg-hessen.net) und auf Youtube (<https://youtu.be/TCCfkG30pWo>) abrufbar ist. „Am Donnerstag steht das Thema im Ortsbeirat Ossenheim auf der Tagesordnung und wird leider erst nach den Kommunalwahlen in die Stadtverordnetenversammlung kommen“, so Dr. Bechstein-Walther. „Wir wollen das Wäldchen erhalten und keine Wege schottern und den Autoverkehr direkt in den Wald holen.“

<https://youtu.be/TCCfkG30pWo>